

BOLETÍN No. 539 ->>

UAA busca ser sede del 6to. Congreso Internacional de Emprendedores, Cultura, Finanzas y Desarrollo Económico en Europa en 2018.

Los negocios emprendedores en el mundo representan un papel fundamental para el desarrollo económico de los países: JB.

Jean Bonnet, catedrático de la Universidad de Caen, en Francia, quien imparte la materia “Teorías Administrativas” a los alumnos del doctorado en Ciencias Administrativas, realizó la invitación al rector, Mario Andrade Cervantes para que la Institución sea sede del 6to. Congreso Internacional de Emprendedores, Cultura, Finanzas y Desarrollo Económico en Europa para el año 2018.

Andrade Cervantes resaltó que es fundamental la intervención de universidades internacionales en la oferta de posgrados, ya que enriquecen de manera directa el nivel educativo y calidad de los programas educativos, por lo cual anunció que la UAA dispondrá del apoyo necesario para ser la sede de dicho evento en el 2018, que reunirá a expertos de más de 20 países de América Latina, Asia y Europa.

Por su parte, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, resaltó la importancia que tendría la realización del congreso internacional, pues se concentrará a profesionales de todo el mundo con una visión internacional sobre el emprendimiento, y se compartirán experiencias exitosas que abonarán a las ideas innovadoras de negocio de los universitarios emprendedores.

También resaltó que el comité organizador del Congreso Internacional de Emprendedores, Cultura, Finanzas y Desarrollo Económico en Europa, está formado por la Universidad de Caen, en Francia; la Universidad Politécnica de Cartagena, en España; y la Universidad de Namur, en Bélgica, quienes ratificarán la sede del evento en Junio de 2016 durante una sesión en la Universidad de Lyon, Francia.

Por otro lado, Jean Bonnet mencionó que se ha incrementado en los últimos años el número de negocios emprendedores en el mundo, lo que representa un papel fundamental para el desarrollo económico de los países, de tal forma que se deben ampliar los apoyos a las mismas para que inviertan en tecnología e investigación lo que repercutirá positivamente en sus proyectos.

Finalmente apuntó que las áreas de nuevas tecnologías, industria automotriz y sistemas de generación de energías son las que encabezan las ideas de emprendimiento, por lo que con mayor frecuencia estos giros se posicionan como mercados favorables para el éxito empresarial alrededor del mundo.

